

Candidature au poste de représentant de science et technologie au comité de concertation

Bonjour,

Moi, je me présente au poste pour pouvoir aider les étudiants car je pense et je me considère comme une personne ayant des atouts pour pouvoir les aider. Et compte tenu de ma dyslexie et de ma dysphasie j'ai été capable de me débrouiller dans la vie et quand on rentre à l'université et surtout à distance on est souvent laissé à nous-mêmes. J'aime beaucoup aider le monde et les conseiller. Cela fait 3 ans que je suis à l'université et je sais que ce n'est pas toujours facile. Et moi mon but en étant dans l'équipe, je pense que je peux apporter une autre vision des choses parce que j'ai dû me battre pour arriver où je suis rendu. Je veux aider les personnes qui ont de la difficulté. Je me considère comme un leader et je suis sûr que si on veut que les étudiants aiment être à la TÉLUQ c'est parce qu'ils savent qu'ils peuvent compter sur les personnes sources c'est donc que pour ça que je pose ma candidature. Merci!

Christian Beaudin